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 第７回大月市教育委員会定例会 会議録  

 

・ 開催日時    令和元年９月２６日(木曜日) 

        午前１０時から午前１０時４０分 

 

・  開催場所    市役所第２庁舎４階会議室 

 

・ 出席委員    小泉克行教育長、中村順一郎教育長職務代理者、藤本政一委員 

天野ますか委員、野尻正人委員、庄司有紀委員 
 

・ 出席職員    奈良学校教育課長、金畑社会教育課長 

          杉本学校づくり担当リーダー 

          

・ 傍聴人     なし 

 

 〔会 議〕 

１ 開会 

【教育長開会宣言】 

 

２ 会議録の承認 

  職員が令和元年度第６回定例会会議録を朗読し、承認された。 

 

３ 教育委員会報告 

  教育長から、令和元年８月２９日から令和元年９月２６日までの教育委員会活動が

報告された。 

 

４ 議事 

 

議案第１８号 就学指定学校変更・区域外就学について 

（ 非公開 ） 

〔説明〕杉本学校づくり担当リーダー 

  

【原案どおり決定】 

 

５ その他 

 

（１）私の好きなところフォト展について 

〔説明〕奈良学校教育課長 

 今年度も、私の好きな所フォト展を開催します。ふるさと教育の一環とし、市内小

中学生が地域を見つめ、地域を愛する心を持つひとつの機会と位置づけて、平成２４

年度から実施しており、今回で８回目となります。展示については、１０月１０日（木）
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から１０月１４日（月）まで、市民会館２階市民ギャラリーで応募のありました全３

５１点を展示いたします。子ども達の力作です。時間がありましたら、市民会館へ足

を運んでください。 

 また、１０月号市広報、市ホームページ、市フェイスブック等で周知する予定です。

開催についての記者発表を明日２７日（金）に行います。 

 

中村教育長職務代理 

写真について、専門的な指導があれば、また違ったものになるのかと思いました。

少し専門的な技術を学ぶ機会もあればいいと思います。 

 

 野尻委員 

  毎年、作品を拝見しますが、温かい気持ちになります。今は、展示を見に来てもら

うというスタイルですが、せっかくの作品なので、市民が集う場所に展示し、多くの

人に見てもらえるように工夫していってもらえるといいと思います。 

 

 奈良学校教育課長 

  ありがとうございます。展示をする前のプロセスが大事な組立になっていること、

出品されたものをすべて展示しようということで、今はこのような形になっています

が、趣向を凝らすことも必要ですので、今後検討していきたいと思います。 

  

   【了知】  

    

（２）第２回管理主事地教委訪問について 

 （ 非公開 ） 

 〔説明〕小泉教育長 

   

【了知】 

 

（３）第７２回山梨県体育祭り総合得点順位について 

〔説明〕金畑社会教育課長 

 第７２回山梨県体育祭り総合得点順位になります。大会は、開会式が９月１４日

（土）に行われ、９月２２日（日）に全競技が終了し、閉会しました。大月市は、昨

年と同順位で、市の部で第１２位という結果でした。昨年より２点少なくなり、１１

位の韮崎市にあと５点及ばなかったところです。体協役員の方々とは、活動している

競技団体で、不参加であった競技について改めて参加を呼び掛け、結果につなげたい

こととして検討協議させていただいております。資料の裏面に個々の競技別得点が掲

載されていますのでご確認ください。 

        

【了知】 

 

（４）わいわい道中について 
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〔説明〕金畑社会教育課長 

 わいわい道中については例年夏季に実施していますが、ここ数年の酷暑から、今年

度は時期を変更して秋に開催することとし、１０月２６日の（土）に勤労青年センタ

ーで実施します。自然体験、工作教室、お菓子作りなどを予定しております。定員は

３０名とし、１０月広報及び学校へ案内チラシを配布して周知し、１０月１日から１

０月１６日の期間で参加者を募ります。 

 

   【了知】 

 

・令和元年１０月３０日（水）午前９時３０分から第８回教育委員会を開催すること

を確認。 

 

６ 閉会 

【教育長閉会宣言】 

 

  


